

# 30 décembre

## Mémoire priante de la Pâques définitive du Père Médaille



### INTRODUCTION

Très chers frères et sœurs, nous sommes aujourd'hui réunis en famille du Petit Dessen (Sœurs, Laïcs, collaborateurs de nos Congrégations) pour commémorer avec gratitude la Pâque définitive envers le Seigneur du Père Médaille, qui a eu lieu le 30 décembre 1669. Décédé à seulement 59 ans, malgré sa santé fragile, il n'a rien épargné de sa vie, il l'a donnée avec amour au Christ, en évangélisant, inlassablement les plus nécessiteux, dans la France de son temps. C'est pourquoi nous l'identifions comme « *le saint* » et « *l'apôtre* ». Son cœur était toujours avec Dieu et il vivait ce qu'il avait écrit. « *L'amour de Dieu et du cher prochain le poussait à tout faire et à tout souffrir pour le salut et la perfection du prochain* ».

### CHANT INITIAL

#### MÉMOIRE DE SON TÉMOIGNAGE DE VIE

1. En tant que Sœurs de Saint Joseph, le Père Médaille nous touche profondément car il a témoigné d'une vie prophétique, vécue avec passion. Il cultivait l'INTIMITÉ AVEC LE SEIGNEUR et savait être attentif à son temps. À l'écoute des besoins de son peuple, il reconnut l'appel du Seigneur et devint un interprète du désir divin qui le poussait à travers la voix de certaines femmes rencontrées dans sa mission et grâce aux chemins mystérieux de la providence.

*(court silence)*

2. L'ECOUTE DE LA VOIX DE DIEU DANS LES SIGNES DE SON TEMPS a causé au Père Médaille souffrance, humiliation, manque de reconnaissance, éloignement... mais la motivation ultime de sa passion ardente était enracinée dans la relation avec le Seigneur. Même dans la souffrance, il s'est montré libre, car sa parole venait de l'abondance intérieure que l'Esprit déversait dans son cœur. Ses yeux restaient fixés sur le Seigneur.

*(court silence)*

3. Le Père Médaille s'est laissé IMPLIQUER DANS L'HISTOIRE de son temps, il a été attentif à la volonté de Dieu dans le contexte social, culturel et religieux de son temps.

IL ÉTAIT UN SIGNE DE CONTRADICTION et il prit le chemin de l'anéantissement et de l'humiliation. « *Ma chère fille, il me semble déjà entrevoir notre association, qui en réalité n'est rien, établie en de nombreux endroits et si cachée dans son existence qu'elle n'est connue que des personnes qui la composent et de leurs supérieurs. Dieu veuille qu'elle soit répandue dans toute l'Église !* » (LE 8)

*(court silence)*

4. Le Père Médaille était essentiellement un **HOMME DE RELATION**, avec une double vocation : fidèle à Celui qui l'a envoyé et solidaire de son peuple. Il a vécu cette dialectique jusqu'au bout et il a toujours relié la terre au ciel. « Toutes de Dieu et du cher prochain ».

*(court silence)*

5. Le Père Médaille est pour nous un **INSPIRATEUR**, un guide qui nous met sur le chemin. De lui nous avons appris que le fondement dont nous devons nous inspirer n'est pas une règle ou une doctrine, mais la source d'eau vive qui, dans le **DISCERNEMENT SPIRITUEL**, coule, rafraîchit et renouvelle continuellement notre vie et notre mission. Allez là où personne ne veut aller, brisez les barrières qui brisent la communion et reconstruisez aujourd'hui une nouvelle humanité.

## **MOMENT DE SILENCE ET INTERNALISATION**

### **ÉVANGILE** Matthieu 5, 3-11

Ouvrons notre cœur à l'écoute de la Parole de Jésus qui a nourri le Père Médaille et nous invite à vivre notre quotidien.

*Heureux les pauvres en esprit, car le royaume des cieux est à eux!*

*Heureux les affligés, car ils seront consolés!*

*Heureux les débonnaires, car ils hériteront la terre!*

*Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés!*

*Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde!*

*Heureux ceux qui ont le cœur pur, car ils verront Dieu!*

*Heureux ceux qui procurent la paix, car ils seront appelés fils de Dieu!*

*Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le royaume des cieux est à eux!*

*Heureux serez-vous, lorsqu'on vous outragera, qu'on vous persécutera et qu'on dira faussement de vous toute sorte de mal, à cause de moi.*



*(silence)*

## **SA LIVRAISON**

Les maximes sont le grand héritage que le Père Médaille a laissé au Petit Dessen comme chemin pour maintenir notre union profonde avec Dieu.

Chacune (chacun) de nous peut exprimer à haute voix la maxime du Père Médaille qui, selon elle, résonne le plus intensément à ce moment de sa vie.

*(un moment de silence entre une maxime et l'autre)*

## **NOTRE PÈRE**

## **BÉNÉDICTION**

Que le Seigneur nous bénisse et nous protège et, par l'intercession du Père Médaille, nous envoie aux extrémités du monde pour répandre le grand amour de Dieu ! Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen !

## **CHANT D'ENVOI FINAL**